

«Los gitanos son heterogéneos»

FRAN JIMÉNEZ Coordinador provincial de la Fundación Secretariado Gitano

J.C.J.
local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

El coordinador provincial, Fran Jiménez, ha participado en los actos con motivo del Día del Pueblo Andaluz en Córdoba.

-A nivel individual, ¿cómo se puede luchar contra esa discriminación que sufre el pueblo gitano?

-Se debe luchar conociendo la comunidad gitana y su historia. Hay demasiadas etiquetas que se nombran como gitanas y no lo son. Debemos apoyar al pueblo gitano y no juzgar lo que es diferente.

-¿Qué estereotipos sobre la etnia



▶▶ Fran Jiménez.

gitana están más arraigados en la sociedad?

-Todo el mundo tiene esa imagen de gitano en exclusión y marginal pero hay estudios que afirman que esos son solo el 33% del millón y medio que viven en Andalucía. Los gitanos son muy heterogéneos.

-¿Qué medidas concretas son necesarias en materia de vivienda o educación?

-Hay que compensar desigualdades, las administraciones deben tener políticas especiales para la comunidad gitana. En educación hay que fomentar el nivel educativo y el éxito educativo. En vivienda hay que quitar esos hechos racistas que suceden en el alquiler privado y conseguir una política de vivienda pública. ≡